

WGG ist stolz auf seine Denksportler

Dritter Platz in der Wertungsklasse I bei Schulschachmeisterschaften der Oberpfalz.



Alle Schachcracks, die eine Erfolgsbilanz von mehr als 40 Prozent vorweisen konnten, bekamen eine Siegerurkunde. Bei mehr als 75 Prozent gab es eine Ehrenurkunde.

Foto: privat

NEUMARKT — Das Willibald-Gluck-Gymnasium ist von den Schulschachmeisterschaften der Oberpfalz mit einem dritten Platz aus Regensburg zurück gekehrt.

In der Wertungsklasse I belegten Michael Gottlieb, Kevin Beesk, Dinh Xuan Thong, Marc Röhrer, Thomas Fritsch, und Dominik Seitz den Bronzerang. In der WK III schafften es das WGG ohne einen Vereinsspieler auf Platz zehn unter 28 Teams. In der WK IV reichte es nur zu einem undankbaren vierten Rang für Team 1 und zu einem erstaunlichen 23. Platz unter 34 Mannschaften für Team 2, das nur aus drei Spielern bestand und so immer einen kampflosen Punkt abgeben musste.

Alle Spieler, die eine Erfolgsbilanz von mehr als 40 Prozent vorweisen konnten, wurden vom Schulleiter Bernhard Schiffer mit einer Urkunde ausgezeichnet. nn